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目黒楓華さんが税の作文で 

国税庁長官賞を受賞しました！  
 

 本校１年２組の目黒楓華さんが「税に関する高校生の作文」において、

全国で１２人（東北では唯一）の国税庁長官賞に選ばれました。今回は

受賞の感想などについて、同じクラスの報道出版委員である、馬場遊茶

さんにインタビューをしてもらいました。 

 

Q.受賞したときの感想は？ 

A.最初は実感がなくて、まわりの人からすごいと言われてもピンと来ま

せんでしたが、取材などが来るうちに、徐々にうれしくなってきました。 

 

Q.作文を通して学んだことは？ 

A.調べてみてわかったことは、本当にたくさんの税金があって、自分が

知っているのは消費税など、ほんの一部でした。そして税金のおかげで

生活していけるということを学ぶことができました。 

只見高校３学年委員長 吉津 瑞穂 
 

大自然に囲まれ、のどかな環境の中、地域の皆様に見守られながら、只見高校３年 

生は間もなく卒業を迎えます。この前入学したばかりだと思っていたのに、あっとい 

う間の３年間でした。進路も決まり始め、進学する人、就職する人、只見に残る人、 

離れる人、春からはそれぞれに新たな人生をスタートさせます。 

私が只見高校を卒業してから、27年が経ちました。子どもの入学を機に、久しぶりに教室に足を踏み入れると、窓から

見えたのは変わらぬ田園風景。当時が思い出されます。残念だったのは、昼休みのパンの販売が無くなっていたこと。ぜ

ひ復活してほしいと思います。卒業後、只見を離れ６年後に帰郷しましたが、当時は大きな葛藤がありました。只見には

何も無い。正直、そう思っていたからです。今でこそESD教育等で、地域に誇りを持ち、郷土愛を育む取り組みがなされ

ていますが、前はさほどではありませんでした。ただ、只見に戻ってから、ダムの水面に映る紅葉の美しさに感動し、水

が美味しいこと、方言が心地よいこと、離れたことで実感できた故郷の良さでした。 

卒業は人生の門出であり喜ばしいことですが、親としては嬉しくもあり寂しくもあり複雑な心境です。子ども達には、

今まで只見で学んだこと、只見の素晴らしさに誇りを持ち、只見に貢献できる人になってほしいと願っています。 

そして、只見はこれからも変わらず自然豊かで、いつまでも子どもたちを温かく受け入れる故郷でありたい。そのため

に私たちは何をすべきかを考えていかなくてはなりません。 

１月の行事予定 
 

4 日(金) 仕事始め 

7 日(月) 校内センタープレ(～8) 

10 日(木) 始業式・課題テスト 

19 日(土) 各種模試(1・2 年) 

19 日(土) センター試験(～20) 

25 日(金) 3 学年学年末考査(～30) 

26 日(土) 学校開放 

30 日(水) 先輩の話を聴く会 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新人戦地区・県大会報告 

卓球部 〈県大会〉 １１月１７日（土）～１９日（月） 

猪苗代総合体育館 カメリーナ 

 

バスケットボール部 〈地区大会〉１２月８日（土）～９日（日） 

       

 

 

ソフトテニス部 〈地区大会〉１２月７日（金）～９日（日） 

      押切川公園体育館 

 

 

【１部予選トーナメント】１回戦 ●只  見 － 坂  下○ 

【代表決定トーナメント】１回戦 ○只  見 － 耶麻農業● 

      〃     ２回戦 ●只  見 － 会津工業○ 

【男子 団体戦】・・・ 只見 ０ － ３  会津 初戦敗退 

【女子 団体戦】・・・ 只見 １ － ２  葵  初戦敗退 

【男女 個人戦】五十嵐優・飯塚優，若林空良・新國拓，田山日菜子・関谷恵里香・・・初戦敗退 

【男子学校対抗】・・・初戦敗退 

【男子ダブルス】 柴田竜二・目代虎太朗・・・２回戦敗退 

         只見 ３－１ 清陵情報  /  只見 １－３ 郡山北工業   

【男子シングルス】柴田竜二・・・ 初戦敗退 / 目代虎太朗・・・初戦敗退 

ふくしま駅伝に参加しました。 

２年 目黒佳祐君より 

自分との戦いだった「ペース走」などの練習

を経て、本番に臨みました。本番直前はスパー

トをかける位置などを考えながら大変緊張し

ましたが、引き継がれてきたタスキを受け取っ

た嬉しさと沿道からの応援を励みに、全力疾走

することができました。 

 

１年 目黒楓華さんより 

 当日は場の空気に圧倒されながらも、自分と

向き合いながら集中して走ることができまし

た。沿道からの応援には大変励まされました。 

最後のスパートが思うようにいかず、悔しい思

いもありますが、この思いを来年に向けた練習 

に生かしていきたいと思います。 

【ブロックリーグ】 

  只見 ２－０ 葵 

【１位～６位決定リーグ】 

  只見 ０－２ 南会津   只見 ０－２ 会津学鳳 

  只見 １－２ 若松商業  只見 ０－２ 喜多方東 

  只見 ０－２ 喜多方 

＊６位入賞、県大会出場決定 

 

 

バレーボール部 〈地区大会〉１２月７日（金）～９日（日） 

      あいづ総合体育館 

 

 

ソフトテニス部 

大会頑張りました！ 

 



進路説明会を開催しました！ 

進路決定状況  （12 月 10 日現在） 
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学 

四年制 

大 学 

国公立 
新潟大学（理学部） 

山形大学（地域教育文化学部） 

私 立 国際医療福祉大学（医療福祉学部） 

短 期 

大 学 
私 立 埼玉女子短期大学（商学科） 

専 門 学 校 

仙台総合ペット専門学校 

国際ビジネス公務員大学校（2名） 

新潟国際自動車大学校（2名） 

尚美ミュージックカレッジ専門学校 

ICSカレッジオブアーツ専門学校 

東京デザイン専門学校 

日本工学院八王子専門学校 

国際 BF製菓大学校 

埼玉自動車大学校（2名） 

大宮こども専門学校 

就 

職 

公 務 員 只見町職員 

民 間 

企 業 

県 内 

会津高原リゾート株式会社 

株式会社会津工場（2名） 

東北リズム株式会社 

白河オリンパス株式会社 

株式会社くつろぎ宿 

株式会社 RCC 

県 外 一般財団法人休暇村協会休暇村館山     岩堀建設工業株式会社 

１２月６日（木）、１年生を対象に、希望の進路に関する説明会を開催しました。説明会の

中では、希望の職業に就くためにすべきことなどを教えていただき、生徒からも積極的に質問

がされていました。多くの情報を知ることができ、進路について考えるよい機会となりました。 

 

≪生徒の感想≫ 

・保育士になるためには、コミュニケーション力や忍耐力、体力を 

つけることが大切だとわかった。 

・自分の進路とは少し違う分野の話も聞いてみて、他の職業にも興 

味を持った。 



 
 

この２学期中に推薦や一般受験で多くの生徒が合格、内定をいただきました。 

その中から代表して４人の生徒に合格体験記を書いてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この度、只見町役場から採用をいただきました菊

地優花です。試験までの期間、土日や夏休みを利用

して公務員対策講座に参加し、勉強を続けてきまし

た。また、面接練習と小論文対策においては、学校

や心志塾の先生方から多くのご指導をいただきま

した。今回の公務員試験を受験するにあたって、多

くの人に支えられているということを改めて実感

することができました。春からは職員として、只見

町の活性化を促進させていけるように一生懸命、真

摯に働きたいと考えています。そのために残り少な

い高校生活も気を抜くことなく、只見町に関する知

識をより深めていけるようにしたいと思います。 

（菊地 優花) 

この度、埼玉女子短期大学に合格しました髙山

美穂です。私は指定校特待生で受験し、試験内容

はグループ面接でした。私が面接練習で大変だっ

たことは２つあります。１つ目は、将来の夢を話

すことです。私は、自分が何をやりたいのか、ど

んな職業に就きたいのか具体的に決めることがで

きず、答える内容を考えることがとても大変でし

た。２つ目は、話すスピードです。早口になって

しまうのは最後の練習まで直すことができません

でした。しかし、先生方や友達にたくさん面接練

習をしていただいたことで、試験では堂々と自信

をもって臨むことができました。本当にありがと

うございました。面接試験を考えている人は、早

くから自分の将来について考えたり、生活態度に

気をつけることが大切だと思います。 

（髙山 美穂） 

 この度、株式会社会津工場から採用いただきま

した酒井直央です。私は地元で働きたいと考えて

おり、物作りが好きなので製造業に就きたいと考

えていました。会津工場では、世界唯一とされる

Ｈプロセス工法という技術を使用していることに

興味を持ったので志望しました。面接練習では、

先生方の的確なアドバイスをいただき、ノートに

まとめて何度も練習しました。試験当日はとても

緊張しましたが、先生方や友達からいただいたア

ドバイスを参考に上手く話すことができました。

社会人になることにはまだ不安もありますが、精

一杯働き、会社だけでなく、地元に貢献できるよ

うに頑張りたいと思います。応援してくださった

先生方、友人達、本当にありがとうございました。 

（酒井 直央） 

この度、日本工学院八王子専門学校スポーツ健康

学科に合格しました、横山颯です。私は将来、プロ

レスの運営会社に就職するため、スポーツビジネス

について学びたいと思い進学しました。試験内容は

集団面接でした。ほかの受験生もいる中で、自分が

志望した理由を伝えなくてはなりませんでしたが、

自分の頑張りたいことや、将来どうしたいかなどの

自分の思いを伝えることができました。面接は試験

官との対話なので、いかに自分の思いを相手に伝え

るかが大切であると思います。面接練習は多ければ

多いほど自分に自信がついてくるので、何度も練習

することが自分のためになります。自分の進路に向

かって努力することが夢を叶える第一歩になりま

す。 

（横山 颯) 

(右の写真は左から、菊地優花さん、髙山美穂さん、横山颯くん、酒井直央くん) 


